
 

O6 -  Le féminin des noms  
 
 

1. Pour former le féminin d’un nom, on ajoute souvent un e au nom 

masculin 

Ex : un ours  => une ourse 

 
 

2. Le féminin des noms masculins en eur => euse 

                                          ou     teur => trice 

Ex : un voyageur  => une voyageuse 

       Un directeur   => une directrice 

 
 

3. Le féminin des noms masculins qui finissent par un  en => enne 

Ex : un paysan  => une paysanne 

      un musicien => une musicienne 

 
 

4. Le féminin des noms masculins qui finissent par  er => ère 

Ex : un berger  => une bergère 

 
 

5. Certaines fois, le féminin des noms masculins qui finissent par un   

e => esse 
Ex : un maître  => une maîtresse 

 
 

6. Des fois le nom féminin est complètement différent du nom 

masculin 

Ex : un frère  => une soeur 
 
 

7. Les noms féminins terminés par [é] s’écrivent ée  

SAUF       

- une clé, la vérité, la moitié                       

 
 


